
Pièces 6 Pièces

Superficie 290 m²

Référence 1320

Prix 3 950 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Exclusivite - a saint rémy de provence, avec une vue extraordinaire et dégagée sur

les  alpilles,  propriété  unique  dotée  de  prestations  raffinées  et  d'un  parc

remarquable de presque 20 hectares. La propriété se compose d'un salon, d'une

cuisine et d'une salle à manger, tous ouverts sur le jardin ainsi que 5 chambres en

suite  dont  notamment  la  master  au  premier  étage  qui  offre  une  vue  à  couper  le

souffle  sur  les  alpilles.  Son  terrain  d'environ  20  hectares  planté  d'environ  600

oliviers en production est aussi agrémenté de nombreuses dépendances (garage 3

places, carport, box à chevaux, logement ...

Saint Rémy de Provence: benefitting from a spectacular and unobstructed view of

the Alpilles, this extraordinary property is set within striking grounds which include a

lake. This most original, contemporary home offers refined features and fittings, and

the  well-presented  accommodation  comprises  a  living  room,  kitchen  and  dining

room,  which  all  open  out  onto  the  garden,  and  5  en-suite  bedrooms.  4  of  the

bedroom suites  are  on  the  ground  floor  whilst  the  spacious  master  suite,  on  the

first  floor,  offers  a  breath-taking  view  of  the  Alpilles  and  enjoys  a  large  private

terrace. The grounds ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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